

DEBA



Plantilla al completo del Amaiak Bat de Preferente que se mide esta tarde el Antzuola. :: ANDER SALEGI

El Amaiak de Preferente tiene esta jornada un rival asequible para volver a ganar

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los equipos del Amaiak Bat tienen ante sí una nueva jornada. Juegan todas las plantillas, a excepción del infantil femenino, y lo hacen hoy. Los mayores del club han comenzado muy bien la temporada. Dos victorias y un empate en el derbi ante el Mutriku auguran buenas sensaciones al Preferente. El conjunto buscará en su salida ante el Antzuola seguir con el buen momento.

Los entrenados por Juan Etxaburu y Julen Badiola están acertados de cara a la meta rival, lo que le ha llevado a erigirse como el equipo más goleador hasta el momento del grupo. También tiene el honor de ocupar el primer puesto, empatado a siete puntos con otros tres conjuntos. Hoy se verán las caras con un Antzuola que está asentado en las últimas posiciones de la tabla, únicamente con dos puntos.

Los juveniles cayeron en su último

choque ante el Tolosa. Eso les deja con un triunfo y dos derrotas, y colocados en noveno lugar. Los tres puntos los lograron en casa, donde esperan volver a conseguirlos esta vez ante el Billabona. El rival de esta semana está igualado en la tabla a los debarras.

Los cadetes llevan una marcha imparable. Suman sus enfrenta-

mientos con victorias, tres en total. Van líderes de su grupo en solitario y demostrando un gran nivel y que son capaces de ganar a cualquiera. Con esa moral tendrán que saltar hoy a Zubietta, ante una Real Sociedad que tampoco lo está haciendo mal, con sólo dos puntos menos. Un duelo interesante se presenta para los debarras.

El arranque liguero de las chicas del cadete ha resultado muy positivo. Un contundente 5-2 a favor ante el Zestoa y un empate en la primera jornada le han situado en tercera posición. Para esta semana les espera un derbi ante el Mutriku, un conjunto que todavía no ha puntuado.

Duros rivales los que ha tenido el infantil. No ha sido un comienzo fácil, y tampoco se presenta sencillo el próximo encuentro, dado que se enfrentarán al líder, el Zumaiaiko, que ha ganado sus dos partidos. Los debarras, por su parte, únicamente han conseguido un punto.

PARTIDOS

Preferente: Ante el Antzuola. En el campo de Estala, de Antzuola, hoy a las 16.30 horas.

Juvenil: Frente al Billabona. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.

Cadete: Contra la Real Sociedad. En Zubietta hoy, a las 11.00 horas.

Cadete F: Ante el Mutriku. En Errota Zar hoy a las 11.15 horas.

Infantil: Contra el Zumaiaiko. En Errota Zar hoy, a las 9.30 horas.

EN BREVE DEBA

Josu Larrinagaren hitzaldia, ostiralean

Josu Larrinaga soziologoaren hitzaldia bertan behera gelditu zen joan den astean. Udalak datorren ostiralean, urriaren 7an, egitea pentsatu du. Kultur Elkartean izango da, 19:00etan hasita. Ekitaldia Euskara Sailak irail eta urrirako antolatatu duen egitarauaren barruan dago. Era berean, gaur, goizez eta arratsaldean, Hip Hop Eguna ospatuko da Plaza Berrian.

Comida de hermandad en el Club Arbil

El Centro Social Arbil ha organizado para el 16 de octubre una comida de hermandad para sus socios. El Casino ha sido el lugar escogido para llevar a cabo la reunión. Antes, los miembros del club tendrán una comida por los fallecidos, que comenzará a las 11.00 horas. La sociedad La Lubina ofrecerá luego un haiketako para los que quieran asistir. Los interesados en asistir pueden llamar al centro, entre las 11.00 y las 12.00 horas.

Merkatu Txikia, hoy en el Paseo Cubierto

El Paseo Cubierto volverá a realizarse hoy el Merkatu Txikia. La cita tendrá lugar entre las 9.00 y las 13.30 horas. Participarán los baseirris de Lizarreta, Doniene Haundi, Kortaberri, Goikoetxe y Arrasketa. Todos ellos tendrán en sus puestos productos de gran calidad. También estarán en este evento, y como ya viene siendo habitual, los stands de queso de Goikola, de mieles de Juan Villena y de flores de Aranburu.

ONDARROA

El Aurrera tiene que sacar puntos de su visita a Berio

El equipo ondarrés ha sufrido dos derrotas ante Pasaia y Anaitasuna

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera juega hoy en el campo donostiarra del Berio, a partir de las 17.45, un partido importante en el que se hace obligado obtener los puntos después de las derrotas sufridas ante Pasaia y Anaitasuna.

Estos son los partidos en los que el Aurrera tiene que plantar batalla de cara a avanzar en la tabla.

Su potencialidad no está en relación con el puesto que ocupa en la tabla, aunque se requieren más partidos para coger forma.

El cadete juega hoy en Zarautz, a las 12.45 del mediodía, en Asti-Txiki. Por lo que respecta al primer cadete juega también hoy, sábado, a las 11 de la mañana en Zaldupe, contra el Zumaiaiko, en donde cabe pedir también la victoria.

El equipo juvenil de honor juega contra el Tolosa, en Zaldupe, a partir de las 17.00 horas.

Ondarroa en la biblioteca

El departamento vasco de Cultura ha puesto en marcha una nueva página en internet, que permitirá a cualquier persona interesa-

da consultar los fondos bibliográficos históricos de distintos organismos públicos y privados del País Vasco.

Curiosamente, en esta gran biblioteca digital se pueden consultar la 'Confirmación del privilegio de la Villa de Ondarroa por los Reyes Católicos, Don Fernando y Doña Isabel, en Medina del Campo a 30 de marzo de 1476'.

La herramienta digital nace con los fondos bibliográficos de instituciones como el Parlamento Vasco, la Diputación Foral de Alava, la Fundación Sancho el Sabio, el Santuario de Loyola y la familia de la antropóloga e historiadora alavesa Micaela Portilla.

'Liburuklik'

En conjunto las obras aportadas a 'liburuklik' por estas instituciones suponen cerca de 3.000 títulos y más de 350.000 imágenes que podrán ser consultadas y descargadas libremente por los interesados, al no estar sujetas a protección de la propiedad intelectual por tener una antigüedad superior a 70 años o contar con el permiso para ello de sus propietarios.

Entre los volúmenes que ya pueden ser consultados figuran dos manuscritos de 1458 y 1476 titulados 'Cuaderno de compto real, compto 27: recibidor de rentas de la ciudad de Tudela y Merid de la Ribera'.

ERMUA

Nuevos talleres para este trimestre del año en Lobiano

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura anuncia la nueva oferta de talleres que se celebran en Lobiano para este último trimestre del año. Se plantean tres talleres para octubre, noviembre y diciembre.

Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde.

Los lunes será un taller de manualidades en general de 18 horas de duración, y que será desde 3 de octubre hasta el 19 de diciembre en horario de 19.00 a 21.00 horas, que será igual para los 3 talleres.

El precio desde los 27 euros a los 18 euros para las personas que tienen descuento (parados, estudiantes y poseedores de Gazte Txartela).

Los martes le llegará el turno a un taller de baile flamenco, también de 18 horas de duración, desde el 4 de octubre hasta el 20 de diciembre. El precio va desde los 15 hasta los 10 euros (con descuento), y por último, los jueves se impartirá un taller de bisutería y reciclaje que se iniciará el 6 de octubre y finalizará el 1 de diciembre.

Las inscripciones ya han comenzado y se mantendrán abiertas hasta cubrir todas las plazas que se ofertan.



En Berbalagun realizan excursiones y una de ellas fue la salida a Anboto. :: E. C.

El colectivo Berbalagun tratará de llegar a la familias de los escolares ermuarras

Con la colaboración de los centros de enseñanza de la villa, se organizan reuniones al menos un día a la semana

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El programa para el fomento del euskera hablado en Ermua, Berbalagun, tratará de llegar en esta ocasión, especialmente, a las familias de los escolares ermuarras.

En este curso se busca que los padres y madres que aún cuidan a sus hijos de hasta 7 u 8 años en la calle, puedan también practicar el euskera, gratuitamente, durante ese momento. Para ello, Berbalagun contará este año con la colaboración de los centros educativos, para que, al menos un día a la semana, los progenitores que lo desean puedan mantener un encuentro en euske-

ra con otros padres. En este encuentro estarán con sus hijos, pero a su vez podrán charlar con otros adultos en euskera. «De este modo no sólo se consigue que los padres y madres practiquen su euskera y lo mejoren, sino que también los niños entenderán la importancia que se le otorga al euskera y hablarán de forma habitual con sus padres», aseguran los organizadores.

Estos encuentros se mantendrán a partir de las 16.00 horas, tras la salida de clase de los estudiantes.

El éxito que cosechó una experiencia similar que se realizó el año pasado en Eskolabarri ha animado a los responsables de Berbalagun a ampliar la oferta al resto de colegios locales.

La campaña de matriculación de Berbalagun se pone en marcha el próximo lunes y concluirá el día 21 de octubre. Las personas que quieren inscribirse podrán acudir a los euskaltegis locales, el Servicio de

Euskera, la sede de Euskal Birusa (Elexoste) o a través de los dípticos informativos que se buzonearán durante este fin de semana.

Programa exitoso

Berbalagun es un programa que cuenta con gran éxito en la villa. El año pasado participaron 72 personas en las citas o encuentros semanales de los 9 grupos.

Además este programa también permite participar en diversas actividades organizadas para fomentar hablar en euskera. A las 16 actividades y 7 talleres que se organizaron el curso pasado asistieron cerca de 260 personas. Una cifra elevada ya que se permite la inscripción de cualquiera que esté interesado. Durante este curso también se mantendrá el servicio de 'zalantza dantza' en el que los participantes pueden consultar las dudas que les surjan en el uso del euskera, escribiendo al correo ermua_berba@eak.org.

El teatro infantil vuelve el próximo sábado a Ermua con el actor Alex Ramos

:: A. L.

ERMUA. El teatro infantil volverá el próximo sábado al panorama cultural de la villa ermuarra con la obra 'y la leyenda de Maese Pérez el organista', protagonizada por el ermuarra Alex Ramos, junto a sus compañeros Santos Sánchez y Meri Fernández.

El artista, que ahora reside en los cerros de Úbeda (Torreperogil, Jaén), viajará el próximo sábado a Ermua a ofrecer en el escenario del Ermua Antzokia, una adaptación de la leyenda de Gustavo Adolfo Becquer. La representación comenzará a las 17.00 horas. La entrada costará 4 euros.

La obra está adaptada a los más pequeños, haciéndola más digerible y divertida para todos los públicos. Se trata de un montaje oníricamente mágico, con música en directo, las famosísimas rimas del autor sevillano, diferentes técnicas teatrales, mucho humor y una estética tenebrosa que recuerda de algún modo a Tim Burton. «Era y es nuestra forma personal de ver el romanticismo y el esperpento», explica Ramos. Por ello sus personajes son muy extremos,

casi clowns, que se ríen de si mismos y de la vida.

La compañía

Con esta obra la compañía 'ymedioteatro' ha recorrido los mayores teatros de Andalucía y de otras zonas de España, ya que ha estado ya en numerosas ocasiones en Valencia, Extremadura, Cantabria y Murcia, entre otros.

El colofón a esta brillante trayectoria, de más de 300 representaciones y más de 25.000 espectadores, la obtuvieron la temporada pasada en el Teatro Figaro-Adolfo Marsillach de Madrid, donde permaneció en cartel durante el mes octubre de 2010.

En 2010 continuó creando en la misma línea, reafirmando lo que algunos han calificado de 'lenguaje propio', una historia igualmente estrafalaria, divertida y tierna y reflexiva a la vez, titulada 'Monstruario. La historia extravagante del Hombre Elefante'. Ha recibido premios en el FITEI de Ourense o en el Certamen Nacional de Teatro Vegas Bajas de Badajoz (premio al Mejor Actor para Alex Ramos, incluido).

EN BREVE

Curso de manipulador de alimentos en Ermua

20 DE OCTUBRE

El próximo 20 de octubre se celebrará en Izarra un curso de manipulador de alimentos de mayor riesgo, que incluye contenidos del 'Plan Genérico de Autocontrol para Hostelería'. Será en horario de tarde, de 16.00 a 20.00 horas, y a los parados se les aplicará un precio especial. Para más información, llamar al 943533303.

Mañana se celebra el Memorial José Merino

ERMUA

Mañana tendrá lugar el Memorial José Merino dentro de la Semana Cultural y Deportiva del Centro Castilla León. La inscripción se podrá realizar mañana mismo media hora antes de la prueba y los mayores de 16 años deberán abonar 6 euros. Las carreras de los más pequeños comenzarán a las 10.00 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Urteberri on, Amona!	17.00-19.45-22.30
Super 8	17.00-19.45-22.30
Johnny English Returns	17.00-19.45-22.30

ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Super 8	19.30
El origen del Planeta de los Simios	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	

BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	

EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	

PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	

EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	

ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	

EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	

HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	

TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	

FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).	

ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaturre, 29).	

EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasaola, 18. Eibar).	